



INFORMACION DE LA SIP N° 2.121/ 79

EL PRESIDENTE DE LA NACION REALIZO HOY
EN FORMOSA UNA CONFERENCIA DE PRENSA

FORMOSA, 27 (SIP)La conferencia a la que convocó el señor Presidente de la Nación en la sede de la ex Legislatura formoseña comenzó a las 18 y 40. Acompañaban al Primer Magistrado el General (RE) Juan Carlos Colombo, Gobernador de Formosa; el Secretario de Información Pública, General de Brigada Antonio Llanas y el Secretario General de la Presidencia de la Nación, General de Brigada Eduardo Crespi.

Inicialmente el teniente general Videla explicó que su presencia en Formosa respondía a la necesidad de tomar contacto directo y personal con el interior de nuestro país. En el caso de Formosa su visita tenía un significado particular por tratarse del propósito de conseguir la impresión in visu respecto del problema causado por las inundaciones.

Prosiguió diciendo el señor Presidente que su visita la realiza ahora y no la efectuó antes porque entendía que existe suficiente capacidad local para enfrentar esta clase de problemas.

Agregó a su vez que por intermedio de los Ministerios del Interior y Bienestar Social siguió el curso de los acontecimientos suscitados en la provincia.

Más adelante dijo que esta es la oportunidad de evaluar la situación, reparar los daños y proyectarse hacia un futuro venturoso.

Por otra parte expresó que en el viaje recorrió las zonas afectadas para compatibilizar con las autoridades locales la solución del problema, que será considerado de acuerdo con las reales posibilidades del país con equidad, respeto y afecto.

Posteriormente dijo que se hizo presente para dar respuesta a las necesidades planteadas por el problema causado por la naturaleza.

Una vez que el Teniente General Videla dio lectura al documento con los correspondientes anuncios (texto por separado), respondió a las preguntas que le formularon los periodistas sobre aspectos del plan de acción encerrado oficialmente para auxiliar a la provincia de Formosa.

La reunión con los hombres de prensa, que duró 45 minutos, terminó con un saludo del Teniente General Videla, quien se dirigió por intermedio del periodismo al pueblo formosense manifestando que esta población está dando el ejemplo de una provincia joven a sus hermanas mayores, procediendo con entereza y valentía, y consiguiendo así levantarse por encima de los problemas climáticos que asolaron a Formosa.

27 de Agosto de 1979.-



MARTÍN ARRELLAGA
CAPITÁN DE CORVETA DE LA
ARMADA DE LA REPÚBLICA ARGENTINA